

Mit Sohnemann unterwegs in der Bodensee Region war ich im vergangenen Sommer. Klar, wie sich das für echte Männer gehört, mit einem Zelt. Auch klar, in meinem Alter natürlich mit allem Komfort, den man in den Kofferraum bekommt.

Im letzten Jahr war dann auch erstmals wieder die Analoge Kamera mit im Gepäck – Digitales war komplett außen vor, bis auf das Smartphone. Meine Nikon FE2 und 50mm Brennweite waren in der Fototasche. In Konstanz habe ich dann noch in einem feinen Fotoladen auf 35mm erweitert – schließlich war ich ja gerade erst wieder angefangen, analog zu fotografieren.

Filme waren allesamt Delta 100 von Ilford. Entwickelt habe ich sie nur teilweise selbst. MeinFilmLab.de war auch beteiligt.

In den zwei Wochen haben wir die üblichen Verdächtigen in der Umgebung aufgesucht und auch abgelichtet. Friedrichshafen, Konstanz, Meersburg und Ravensburg sind auf den hier gezeigten Bildern in den unterschiedlichsten Perspektiven zu sehen.